

Alberto del Castillo: «Exposición de escultura en Gerona», *Diario de Barcelona*, 22 de enero de 1949, p. 11

Organizada por el Círculo Artístico de Gerona y en su local social se celebra estos días una interesante exposición de Escultura. En la misma figuran los artistas de la última promoción: Gusils, Martí Sabé, Subirachs, Torres Monsó, Vallés y F. Ventura, con cuatro obras cada uno. El conjunto es una firme exponente de la joven plástica, que no pretende haber resuelto los problemas que tiene planteados, pero que no intenta eludirlos. La exposición, en la que se rinde un homenaje al malogrado Enrique Casanovas, está siendo objeto de apasionados comentarios en los medios intelectuales gerundenses.